

大甕小学校通信

令和2年9月17日(木) 文責：校長 佐藤 伸洋



第2学期始業から、4週間…。

残暑が厳しい日々が続いていましたが、少しずつ秋の気配を感じる今日この頃です。さて、8月24日(月)から12月23日(水)までの84日間、その第2学期を始業して4週間が経過しようとしています。始業式当日には「やるべきこと」「できること」「できそうなこと」「できるようになりたいこと」への挑戦を重ね、「やればできるようになる力」を身に付けて(高めて)いこうという内容を子どもたちに話しました。この4週間、各学年の計画による教科等の学習をはじめ、多くの活動に精一杯取り組む姿が見られ、向上しようとする態度の素晴らしさを感じています。

引き続き、子どもたちのよりよい成長(変容)につなげるように教育活動を進めてまいります。併せて、ガイドラインの留意点に基づき、新型コロナウイルス感染防止対策を講じてまいりますので、ご家族の皆様から子どもたちへの温かい励まし、教育活動への御理解と御協力を今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

●本号では、2学期現在までの「活動の御礼」「活動から見えてきたもの」、2学期の「教育活動」、「新型コロナウイルス感染防止対策に関連する内容」等について、お知らせいたします。

P T A活動の御礼とお願いについて (会報、奉仕作業、全体集会)

●**会報** 例年ですと広報・教養委員会の皆様にお世話いただきながら作成・発行していた会報「いぐさ」ですが、委員会の組織編制がなされていないため、今年度は教職員のみで作成・発行することに御理解と御協力をいただきまして、ありがとうございました。次回も同様に進めていきたいと考えておりますので、御了承・御理解くださいますようお願いいたします。

●**奉仕作業** 8月30日(日)には、お忙しい中、環境整備のために御参加いただきましたこと、また、P T A顧問の山本明彦様には、公共事業として「ヤマモト清掃」の車で草の搬出と処理をしていただきましたこと、大変ありがとうございました。翌日からはさっそく、整った環境の中で学習や遊び、虫探しをする子どもたちの姿が見られました。なお、草刈り作業をしていただいた幼稚園駐車場(市の管理所有地)ですが、このスペースを広く有効活用できないものかと考え、整備(整地や砂利の敷詰等)を要望していることをお知らせします。

●**全体集会** 9月28日(月)13:45~14:45に予定しています。職員紹介や挨拶、感謝状贈呈、会計(予算や執行状況)、今後の学校行事とP T A活動、P T A役員紹介等を行いますので、御出席くださいますようお願いいたします。

市内で新型コロナウイルス感染が確認された場合について

●**学校関係者(児童・教職員)の感染が確認された場合**

学校内で感染が広がっている可能性が高いと判断される場合には臨時休業を行います。その際、可能性が高い範囲に応じて「学級単位」「学年単位」「学校全体」の判断をします。一方、校内で感染が広がっているおそれが低い場合には臨時休業を実施する必要性は低くなります。

●**市内で学校関係者(児童・教職員)の感染者が確認された場合**

感染経路や行動歴、感染者数等の状況を確認し、学校関係者への感染リスクが低ければ、学校の教育活動を継続します。

不審者対応等について

●8月31日(月)原町区北町地内において、不審者事案があり、同日に対応しています。

●8月31日(月)の対応と同様に、教育委員会より「不審者情報」が入った段階で、学校内では注意喚起(指導)を行います。また、保護者の皆様には注意喚起として一齐に連絡メールを配信いたします。万が一、児童が被害にあった場合には「警察への通報」「学校への連絡」をお願いいたします。学校からは教育委員会への報告、警察との連携(通報を含む)を行います。

2学期の教育活動について

●感染防止対策を講じて進めていきます。
●ホームページ等で紹介していきます。

- ① 第6学年宿泊活動 9月7日(月)・8日(火)に実施しました。
- ② 見学学習 学年の計画により7月後半から実施していますが、今後も継続していきます。
- ③ 秋の遠足(1~4年) 明日9月18日(金)の実施を予定しています。
- ④ 天栄村プリティッシュヒルズ研修(5・6年) 南相馬市外国語教育推進事業の一環として実施(市内小学校では大甕小学校のみ)します。この事業では、外国語に関する活動を通して文化や言語活動にふれることを目指しています。詳細については学年から後日連絡いたします。
- ⑤ 交通教室 9月15日(火)に実施し、安全な歩行の仕方、自転車の安全な乗り方等について学習しました。学校においても適宜指導していきますが、ご家庭でも是非、歩行の仕方や自転車の乗り方を御確認くださいようお願いいたします。※ 自転車の貸与について、御配慮くださいますようお願いいたします。
- ⑥ 学習発表会 これまでの「学校だより」の中では「10月17日(土)音楽に関する学習発表会で検討中」とお知らせしていましたが、現段階では授業時数の確保のため、ふくしま教育週間(11月1日~7日)中の平日に「音楽学習発表会」として実施したいと考えています。
- ⑦ 持久走大会 11月2日(月)に雲雀ヶ原陸上競技場にて実施を予定しています。
- ⑧ フリー参観 ふくしま教育週間中の平日に実施を予定しています。
- ⑨ 個別懇談 ふくしま教育週間を中心に実施を予定しています。

SNS・インターネット利用状況調査の結果について

●調査に際しまして、御理解・御協力くださりましてありがとうございました。9月11日(金)付けで「福島県小学生の調査結果(概要)」「本校の調査結果」を配付しているところです。利用について適宜指導していきますが、ご家庭でも是非次の点(※)について御確認くださいようお願いいたします。※ 利用内容や時間、フィルタリング機能、使用する時のルール等

9月4連休(19日~22日)の過ごし方について

●夏休み以後、まとまった休み期間となります。連休中の過ごし方について事前に指導を行いますが、ご家庭でも是非「感染防止対策を講じた生活」「規則正しい生活」「計画的に学習を取り入れた生活」の声かけをよろしくをお願いいたします。

教育実習生の受け入れについて

●新型コロナウイルス感染防止対策により、5月から延期していました。

●「地域の人材育成」及び「社会に貢献できる人材育成」の観点から、9月23日(水)から10月13日(火)までの3週間(計画していた4週間から短縮)、受け入れを予定しています。実習生は、平成22年度に大甕小学校を卒業し、現在、武蔵野大学 教育学部 教育学科4年生に所属している女子学生です。実習の主となる教室及び学年は第4学年。なお、受け入れに当たっては、大学及び実習生本人と連絡を取り合い、実習生本人には9月1日(火)から南相馬市原町区に帰省し、健康観察及び体調管理を十分にさせていただくようにしています。

福島スクール・サポート・スタッフ(SSS)事業について

●新型コロナウイルス感染防止対策(福島県教委義務教育課事業)として、福島スクール・サポート・スタッフ(SSS)を9月1日(火)より配置いただきました。1日5時間で、消毒作業、授業の事前準備や事後の補助、印刷・仕分け、その他相談による業務等を行っています。スタッフ名：伏見 貴久子(ふしみ きくこ) ※ 令和元年度末まで大甕小学校に勤務。